



Le Retour de Rome

publié le 17/10/2023

Sous un soleil magnifique, les 48 élèves latinistes ont pu mettre des images sur les éléments de civilisation latine découverts en classe : du Colisée aux catacombes de Rome, en passant par le Vésuve et Pompéi, ils ont voyagé sur les sentiers d'une civilisation qui a marqué à tout jamais notre mode de vie .

Ils ont aussi savouré les plus célèbres plats italiens, de la pizza à la "gelato", la célèbre glace italienne, inimitable. Une semaine de rires, de joie, de souvenirs, de moments uniques, que les élèves ne sont pas prêts d oublier.



